

# 校長室だより 第14号

校長 瀧 俊彰

## 2年生職場体験学習、 貴重な体験をしました。

10月29日(木)～30日(金)、2年生の職場体験学習を実施しました。6月に予定していましたがコロナ感染症の影響で10月に延期した行事です。感染状況によっては実施できるかどうか心配しましたが、感染症対策をきっちりと行ったうえで2日間それぞれの職場で体験学習を無事終了することができました。



本校ではキャリア教育の趣旨に基づき3年間の系統立てた指導を目指しています。そのため1年生で職業調べ、職業講話、2年生では職場体験学習、3年生では自分自身の進路決定のための学習に取り組んでいます。



今年度は合計12か所の公官庁、学校園、地域の事業所にご協力をいただきました。お忙しい時間をさいていただき、生徒を受け入れご指導いただいた皆さんに感謝いたします。また感染症対策にも配慮いただきありがとうございました。



当日、体験場所を回りましたが全員いきいきと仕事に取り組んでいました。その姿を見て安心しました。学校では経験できない『仕事体験』のなかで勤労の大切さを学んだことと思います。また仕事のやりがい、しんどさも垣間見たことと思います。職場体験学習を終えた後で、「しんどかったが貴重な体験をした」という生徒の言葉から充実したものであったことを確信しました。この体験で学んだことをこれからの学校生活、自分の進路選択に生かしてください。

なお、11月14日に行われる『山滝文化の日』にこの職場体験学習のまとめを発表する予定です。

